35 Edition MARTINIQUE



TOURNOI TERNATION

PËCH

(0)

2025



OUALIFYING EVENT



0696/71 26 78

OFFICIAL.MARTINIQUEBILLFISH.ASSO@GMAIL.COM

WWW.MARTINIQUEBILLFISHASSO.ORG















AND SNORKELING EQUIPMENT



Immeuble «La Mezzanine» Hauts de Dillon 97200 Fort-de-France, Martinique

Port de plaissance du Marin - Bassin Tortue - 97290 LE MARIN, Martinique Téléphone: 0596 66 67 88 - site: www.akwaba972.com

SOMMAIRE

- 06. ÉDITO DU PRÉSIDENT
- **08.** PROGRAMME DU TOURNOI
- 12. INSCRIPTIONS
- 14. RÈGLES
- 18. REMISE DES RÉCOMPENSES







VINS CHAMPAGNES SPIRITUEUX ÉPICERIE FINE CIGARES

VENEZ DÉCOUVRIR LA PLUS BELLE COLLECTION DE RHUMS DE MARTINIQUE





















CCIAL MARIN VILLAGE II:

EDITO DU PRÉSIDENT

Mesdames, Messieurs, cher(e)s ami(e)s pêcheur(e)s et partenaires, bienvenue chez yous.

La 35^{ème} édition du Tournoi International de Pêche Sportive de la Martinique marque un tournant ici au Marin.



En effet, d'ici quelques mois, l'équipe dirigeante actuelle de la marina passera la main à un autre gestionnaire. C'est l'occasion pour nous de remercier toute cette équipe pour son accompagnement, son dévouement et son aide indéfectible tout au long de ces années.

Je voudrais adresser ma reconnaissance particulièrement à son directeur de port, **M. Éric JEAN-JOSEPH**, qui arrive avant tout le monde, part après tous, et, en période de grands vents, veille sur nos bateaux.

Dans un climat social et économique tendu, il faut être en mode séduction et innovation pour trouver les financements indispensables à l'organisation d'un tel tournoi.

Aussi, je remercie particulièrement les partenaires qui n'ont jamais abandonné le MBA. Je félicite également ceux qui ont rejoint la flotte depuis et souhaite leur témoigner toute notre reconnaissance ; qu'ils soient assurés de notre engagement responsable en matière d'image.

Il est cependant évident que nous ne pourrions pas organiser un tel tournoi sans la présence des pêcheurs, passionnés, expérimentés ou non.

C'est vous qui mettez l'ambiance! La marque de fabrique du tournoi du Marin!

Je compte sur vous, comme chaque année, pour faire briller cet évènement par la qualité de votre accueil et votre bonne humeur. Merci à chacun d'entre vous pour votre engagement et votre contribution à sa réussite.

Que ce tournoi soit rempli de joie, de bonne humeur et riche en actions de pêche, pour qu'il dépasse tous vos espoirs.

Le Président.

Ladies and Gentlemen, dear fishing friends and partners, welcome home.

The 35th edition of the Martinique International Sport Fishing Tournament marks an important milestone here in Le Marin.

Indeed, in a few months, the current management team of the marina will hand over to a new operator. This is the perfect opportunity for us to thank the entire team for their support, dedication, and unwavering assistance throughout these years.

I would like to express my deepest gratitude in particular to the Port Director, Mr. Éric JEAN-JOSEPH, who arrives before everyone else, leaves after everyone, and, during times of strong winds, keeps watch over our boats.

In a tense social and economic climate, one must be both persuasive and innovative to secure the essential funding required to organize such a tournament.

I would therefore like to extend my special thanks to the partners who have never abandoned the MBA. I also congratulate those who have since joined the fleet and wish to express our sincere appreciation to them; rest assured of our responsible commitment to maintaining our image.

However, it is clear that we could not organize such a tournament without the presence of the fishermen experienced or not who share the same passion.

You are the ones who create the atmosphere! The hallmark of the Marin Tournament!

As every year, I am counting on you to make this event shine through the warmth of your welcome and your good spirits. Thank you all for your dedication and your contribution to its success.

May this tournament be filled with joy, good cheer, and thrilling fishing action may it exceed all your expectations.

The President.

Dominique Donge



PROGRAMME DU TOURNOI

35^{ème} EDITION

TOURNOI INTERNATIONAL DE PÊCHE SPORTIVE DE LA MARTINIQUE

Tournoi Qualificatif pour l'Offshore World Championship 2026 au Costa Rica

DIMANCHE 26 ET LUNDI 27 OCTOBRE



Arrivée des bateaux étrangers - Accueil

MARDI 28 OCTOBRE

MERCREDI 29 OCTOBRE



Dernières arrivées des bateaux - Inscriptions



17h30 - Clôture des inscriptions



19h30 - Briefing des capitaines



Pot de bienvenue - Port de Plaisance du Marin



5h00 - Petit déjeuner & distribution : Appâts, glaçons



6h00 - Départ du ponton



6h30 - Parade et Bi-Mini Start bourg du Marin



7h00 - Mise à l'eau des lignes



17h00 - Levée des lignes - Pesée



18h00 - Happy hour



19h00 - Animation : Groupe Musical



19h30 - Cloture de la pesée





4h00 - Départ du ponton



5h00 - Petit déjeuner & distribution : Appâts, glaçons



6h30 - Mise à l'eau des lignes



17h00 - Levée des lignes - Pesée



18h00 - Happy hour



19h30 - Animation : Soirée vin et fromage



19h30 - Cloture de la pesée

Day Off

Journée libre



9h00 - Passeport Kids



9h00 - Départ Excursions - Activité touristique et ludique



13h00 - Retour des bus



14h00 - Méchoui (Animation)



18h00 - Happy Hour

SAMEDI 01 NOVEMBRE



4h00 - Départ du ponton



5h00 - Petit déjeuner & distribution : Appâts, glaçons



6h30 - Mise à l'eau des lignes



16h30 - Levée des lignes - Pesée



18h00 - Cloture de la pesée



19h00 - Cérémonie de remise des prix



20h00 - Cocktail Dinatoire - Groupe Musical









TOURNAMENT SCHEDULE

35èME EDITION

INTERNATIONAL SPORT FISHING TOURNAMENT OF MARTINIQUE

Qualification Tournament for the Offshore World Championship 2026 in Costa Rica

SUNDAY 26 AND MONDAY OCTOBER 27



Arrival of foreign boats - Home

TUESDAY OCTOBER

28



Latest Boat Arrivals - Registration



5:30 p.m - Registration closes



7:30 p.m - Captain's briefing



Welcome drink - Port de Plaisance du Marin

WEDNESDAY OCTOBER 29



5:00 a.m - Breakfast & distribution : bait, ice



6:00 a.m - Departure from the dock



6:30 a.m- Bi-Mini Start with parade in front of Bourg du Marin



7:00 a.m - Lines Down



5:00 p.m - Lines up - Weigh-in



6:00 p.m - Happy hour



7:00 p.m - Entertainment - Live Brand



7:30 p.m - Weigh-in closes

THURSDAY OCTOBER 30

魯豆

4:00 a.m - Departure from the dock



5:00 a.m - Breakfast & distribution : bait, ice



6:30 a.m - Lines Down



5:00 p.m - Lines up - Weigh-in



6:00 p.m - Happy hour



7:30 p.m - Animation : Cheese and wine party - Live concert



7:30 p.m - Weigh-in closes

SATURDAY NOVEMBER

Day Off Lay Day



9:00 a.m - Passeport KIDS



9:00 a.m - Departure Excursions - Visits organized by the South Tourism Office



1:00 p.m - Return of the buses



2:00 p.m - Méchoui - BBQ (DJ entertainment)



6:00 p.m - Music & Happy hour

4:00 a.m - Departure from the dock



5:00 a.m - Breakfast & distribution : bait, ice



6:30 a.m - Lines Down



4:30 p.m - Lines up - Weigh-in



6:00 p.m - Weigh-in closes



7:00 p.m - Awards ceremony



8:00 p.m - Cocktail Dinner Live band







INSCRIPTIONS

Les inscriptions sont ouvertes à la parution du présent règlement et jusqu'au Mardi 28 octobre 2025 à 17h30 précises.

Il est fortement recommandé de vous inscrire au plus tôt sur notre site : mba972.profishingtournaments.com

ou sur official.martiniquebillfish.asso@gmail.com

Tous les bateaux participants au tournoi devront avoir le matériel de sécurité nécessaire en fonction de leur pavillon d'origine et adhérer au présent règlement. Aucune inscription ne pourra être validée en cas de non-respect de ces dispositions.

DROITS D'INSCRIPTIONS





L'inscription n'est validée qu'à réception du paiement. Le nombre de personnes composant l'équipage est de 3 minimum et maximum 6.

BOAT POOL





La souscription à ces deux cagnottes est facultative et devra être effectuée en espèces.

ANGLERS BET



1st place x 50% de la cagnotte 2nd place x 30% de la cagnotte 3rd place x 20% de la cagnotte



L'inscription de chaque bateau donne droit :

A chaque participant à un tee-shirt, un bracelet, trois petits déjeuners, 2 baguettes, happyhour, animations et cocktail remise des prix.



À chaque bateau : La gratuité pour le quai, l'eau, l'électricité, la glace et appâts (en fonction de leur disponibilité, des Balaous ou volants seront distribués gracieusement).



Pour les invités désireux de participer à la cérémonie de remise de prix, ils devront s'acquitter de la somme de 50 € au plus tard le Mercredi 29 Octobre, avant 16h00.





























RÈGLES

Ce tournoi est régi d'une part par les règles de l'International Game Fishing Association (IGFA) et d'autre part, par le présent règlement. Il est demandé à chacun d'aborder le tournoi dans un bon esprit sportif afin d'éviter toute réclamation.

Seul les appâts morts et les leurres artificiels sont autorisés.

RÉCLAMATIONS: Les réclamations écrites doivent être soumises au Comité par le capitaine de l'équipage dans les 24 heures qui suivent sauf pour le dernier jour de pêche. Elles seront prises en compte une fois que la somme de 350€ sera payée au comité. La somme payée ne sera pas remboursée dans le cas d'une réclamation non justifiée.

En cas de réclamation recevable, une commission de litige composée d'un représentant de chaque pays participant au tournoi et présidée par un membre du Comité, sera réunie.

Les décisions de cette commission seront sans appel.

Il est expressément entendu que tous les participants au tournoi concourent sous leur entière responsabilité civile.

En s'inscrivant au tournoi, les participants, les pêcheurs, les accompagnateurs, le Capitaine du bateau, les membres de la famille et autres membres d'équipage dégagent de toute responsabilité le Martinique Billfish Association, son comité organisateur, ses sponsors et donateurs, ainsi que toutes personnes directement ou indirectement liées à cette organisation et s'engagent à ne pas poursuivre en justice ces mêmes personnes.

LINES TEST

Tous les types de navires sont autorisés.

Ceux-ci devront être armés en fonction de leurs catégories respectives de navigation.

Les lignes autorisées sont : 80, 50 et 30 lbs

La pêche à la traîne, à la canne est la seule autorisée.

Le câble et le monel sont interdits.



RELEASE

Les poissons **relâchés au-dessous du poids minimum autorisé**, seront photographiés dans l'eau avant d'être libérés

Une image numérique ou une séquence vidéo du poisson doit être soumise au FISH-CONTROL à la fin de la journée de pêche et le plus rapidement possible. L'appareil photo, GoPro et/ou la carte mémoire/câble USB doivent être apportés à la station de pesée dès que le bateau est à quai, et la photo ou/et la vidéo doit clairement montrer ce qui suit :

- Le leader attaché au poisson
- 2. Le poisson à côté du bateau
- Détails suffisants sur le poisson pour permettre l'identification comme l'une des espèces pour lesquelles des points sont attribués.

Dans le cas où le comité du MBA ne pourrait identifier avec certitude l'espèce avec la photo, ou la vidéo mais que le release soit accepté, 200 points seront alors attribués.

MÉTHODES DE PÊCHE

Les hameçons doubles ou triples sont interdits.

Les cerfs-volants et les appâts vivants peuvent être utilisés lorsqu'ils sont remorqués dans un mouvement vers l'avant.

La pêche à la dérive et la pêche au mouillage sont strictement interdites.

POIDS MINIMUM - ESPÈCES

Tous les poissons à rostre et Pélagiques sont admis pour le classement par points : Marlin bleu, Marlin blanc, Sailfish, Spearfish, Dorade, Thon, Baracuda et Thazard.

1 lb = 1 point...

Toutefois un prix sera remis pour le plus gros poisson par espèces :

- 1er Prix Thon.
- 1er Prix Dorade
- 1er Prix Barracuda
- 1er Prix Wahoo

Tout poisson à rostre annoncé comme étant à bord doit être emmené à la pesée : même s'il est en dessous du poids minimum. Si le capitaine refuse, le bateau et son équipage seront disqualifiés pour le jour de pêche concerné.



Aucun bateau ne devra quitter la Marina avant l'heure de départ fixé par l'organisation, sous peine de disqualification pour le jour de pêche concerné.

BLUE MARLIN

300 lbs



45 lbs



50 lbs



25 lbs

SWORDFISH

50 lbs

YELLOWFIN TUNA

40 lbs

DOLPHIN

20 lbs

WAHOO

20 lbs

BARRACUDA

20 lbs



















PESÉE

La pesée aura lieu à la Marina du Marin (voir chapitre programme de pêche) et sera ouverte tous les jours à partir de 15h30.

Les poissons accrochés et annoncés au Fish Control avant la levée des lignes seront acceptés à la pesée, à l'exception du dernier jour, où la pesée sera fermée à 18h30.

Le dernier jour de pêche, aucun poisson ou aucun appareil photo (release) ne sera accepté après 19h00.

Tous les poissons à rostre annoncés, embarqués et enregistrés devront être pesés, sous peine de disqualification du bateau et de son équipage.

Tous les poissons à rostres pesés deviendront propriété du comité d'organisation.

Les pêcheurs devront se présenter à la pesée munis de la canne et du leurre ayant servi à la capture.

CALCUL DES POINTS

Tout poisson à rostre pesé en dessous du poids limite acceptable sera pénalisé de **250** points.

BLUE MARLIN	Poids x 1.8 + 600 pts
WHITE MARLIN	Poids x 5 +300 pts
SAILFISH	Poids x 5 + 300 pts
SPEARFISH	Poids x 4 + 1 50 pts
SWORDFISH	Poids x 10 + 100 pts

RELEASE

BLUE MARLIN	600 pts
SWORDFISH	500 pts
WHITE MARLIN	300 pts
SAILFISH	300 pts
SPEARFISH	300 pts

EX-AEQUO

En cas d'égalité et points, la règle suivante serait appliquée :

Le **premier bateau ou premier pêcheur** à avoir atteint le nombre de points se verra déclaré vainqueur.

Le **deuxième bateau ou deuxième pêcheur** à avoir atteint le même nombre de points se verra déclaré second. Et ainsi de suite, etc.

Dans le cas où deux bateaux terminent le tournoi avec le même nombre points, la première place sera attribuée au bateau ayant le premier atteint son nombre de points comptabilisés dans le décompte total des points (dans les 3 jours retenus).

PHOTOGRAPHIES



L'association pourra utiliser toute photographie réalisée pendant le tournoi ou la pesée, pour la publication d'articles de presse ou de publicité sans dédommagement du pêcheur.

REMISE DES RÉCOMPENSES





La cérémonie de récompenses se déroulera le :

SAMEDI 01 NOVEMBRE 2025 À 19H00

au Port de Plaisance du Marin, suivie d'un cocktail dinatoire au Restaurant Kokoarum.











LES RÉCOMPENSES SERONT ATTRIBUÉES SELON LE CLASSEMENT SUIVANT :



BATEAUX

1^{ER} CAPITAINE Trophée + Prix **2**^{èME} **CAPITAINE** Trophée + Prix

3èME CAPITAINE

Trophée + Prix



1^{ER} PÊCHEUR

Trophée + Ensemble de canne moulinet.

2^{ÈME} PÊCHEUR

Trophée + Ensemble de canne moulinet.

3^{ÈME} PÊCHEUR

Trophée + Ensemble de canne moulinet.



AUTRES RÉCOMPENSES



1ère FEMME PÊCHEUR

Ensemble de canne + Trophée



1ER PRIX THON

Trophée + Cadeaux



PLUS JEUNE PÊCHEUR

Trophée + Cadeaux Ensemble Canne Moulinet PENN 50 lbs.



1^{ER} PRIX DORADE

Trophée + Cadeaux



1^{ER} RELEASE

Trophée + Cadeaux



1ER PRIX WAHOO

Trophée + Cadeaux



1^{ER} PRIX BARRACUDA

Trophée + Cadeaux



En cas de record battus pour le plus gros Marlin Bleu : 767,3/4 lbs Prix surprise... annoncé au Briefing.





REGISTRATIONS

Registrations are open upon publication of these regulations and until Tuesday october 28, 2025, at 5:30 p.m. sharp.

It is strongly recommended that you register as soon as possible by email: official.martiniquebillfish.asso@gmail.com

or in line: https://mba972.profishingtournaments.com/

All boats participating in the tournament must have safety equipment necessary depending on their flag of origin and adhere to these regulations.

No registration can be validated in the event of non-compliance with these provisions.

TOURNAMENT ENTRY FEES









ANGLERS BET



1st place x 50% of the Price Pool 2nd place x 30% of the Price Pool 3rd place x 20% of the Price Pool

martinique 🛑 📘



The registration of each boat entitles you to:

To each participant 1 t-shirt, 1 bracelet, 3 breakfasts, happy hour, entertainment and Price-giving cocktail.



For each boat: Free dock, water, electricity, ice and bait (depending on their availability, Balarous or flying birds will be distributed free of charge).



For guests wishing to participate in the awards ceremony, they will have to pay the sum of €40 at the latest. on Thursday November 01, 2024, before 10:00 a.m.

RULES

This tournament is governed on the one hand by the rules of the International Game Fishing Association (IGFA) and on the other hand, by these regulations.

Everyone is asked to approach the tournament in a good sporting spirit in order to avoid any complaints.

Only dead bait and artificial lures are permitted.

PROTESTS: Written complaints must be submitted to the Committee by the captain of the crew within 24 hours except for the last day of fishing.

They will be taken into account once the sum of €350 has been paid to the committee. The amount paid will not be refunded in the event of an unjustified claim.

In the event of an admissible complaint, a dispute commission composed of a representative of each country participating in the tournament and chaired by a member of the Committee, will be convened.

The decisions of this commission will be final

It is expressly understood that all participants in the tournament compete under their full civil liability.

TEST LINES

All types of vessels are permitted. These must be armed according to their respective navigation categories.

The authorized lines are: 80, 50 and 30 lbs.

Trolling and rod fishing is the only fishing permitted.

Cable and monel are prohibited.



RELEASE

Fish released below the minimum authorized weight will be photographed in the water before being released.

A digital image or video sequence of the fish must be submitted to FISH-CONTROL at the end of the fishing day and as quickly as possible. The camera, GoPro and/or memory card/USB cable must be brought to the weigh station as soon as the boat is docked, and the photo or/and video must clearly show the following:

- 1 The leader attached to the fish.
- 2 The fish next to the boat
- Sufficient details of the fish to permit identification as one of the species for which points are awarded

In the event that the MBA committee cannot identify the species with certainty with the photo or video, but the release is accepted, 200 points will then be awarded.

FISHING METHODS

Double or treble hooks are prohibited.

Kites and live bait can be used when towed in a forward motion.

Drift fishing and anchor fishing are strictly prohibited.

MINIMUM WEIGHT - SPECIES

Only fish with a bill are admitted for the points ranking: Blue Marlin, White Marlin, Sailfish, Spearfish.

However, a Price will be awarded for the largest fish and by species The Largest: Tuna, Sea bream, Wahoo, Barracuda

1 lbs = 1 point...

Any billfish announced as being on board must be taken for weighing: even if it is below the minimum weight. If the captain refuses, the boat and its crew will be disqualified for the fishing day concerned.



No boat must leave the Marina before the departure time set by the organization, under penalty of disqualification for the fishing day concerned.





WEIGHING

The weigh-in will take place at the Marina du Marin (see fishing program chapter) and will be open every day from 10:00 a.m.

Fish hooked and reported to Fish Control before the lines are lifted will be accepted for weighing, with the exception of the last day, when weighing will close at 5:00 p.m.

The last day of fishing, no fish or no equipment photo (release) will not be accepted after 5:00 p.m.

All billfish announced, loaded and registered must be weighed, under penalty of disqualification of the boat and its crew. All weighed fish will become the property of the organizing committee.

Fishermen must present themselves at the weigh-in with the rod and lure used for capture.

CALCULATION OF POINTS

Any billfish weighed below the acceptable weight limit will be penalized with **250** points.

BLUE MARLIN	Weight x 1.8 + 600 pts
WHITE MARLIN	Weight x 5 +300 pts
SAILFISH	Weight x 5 + 300 pts
SPEARFISH	Weight x 4 + 1 50 pts
SWORDFISH	Weight x 10 + 100 pts

RELEASE

600 pts
500 pts
300 pts
300 pts
300 pts

EX AEQUO

In the event of a tie and points, the following rule would be applied:

The 1st boat or first fisherman to have reached the number of points will be declared 1st, boat.

The 2nd boat or 2nd fisherman to have reached the same number of points will be declared 2nd.

In the event that two boats finish the tournament with the same number of points, first place will be awarded to the boat having first reached its number of points counted in the total points count (within the 3 days selected).





AWARDS AND CEREMONY



The award ceremony will take place on

SATURDAY, NOVEMBER 01 FROM 7:00 P.M.

at the Port de Plaisance du Marin, followed by a cocktail dinner at the Kokoarum Restaurant.

REWARDS WILL BE AWARDED ACCORDING TO THE FOLLOWING RANKING



BOATS

1ST CAPT Trophy + Gift 2ND CAPT Trophy + Gift

3RD CAPT Trophy + Gift



1ST FISHERMAN

Trophy + Rod and Reel Set.

2ND FISHERMAN

Trophy + Rod and Reel Set.

3RD FISHERMAN

Trophy + Rod and Reel Set.



OTHER AWARDS



1ST FEMALE FISHERMAN

Local jewelry + Rod and Reel Set



Trophy + Gifts



1ST THEAVIEST THON

Trophy + Gifts



YOUNGEST ANGLER

Rod and Reel Set



1ST THEAVIEST DORADO

Trophy + Gifts



1ST RELEASE (FISHERMAN)

Trophy + Gifts



1ST THEAVIEST WAHOO

Trophy + Gifts



1ST THEAVIEST BARRACUDA

Trophy + Gifts



In the event of a record broken for the largest Blue Marlin: 767,3/4 lbs Surprise price... announced at the Briefing.



FAD

14' 30.078 N / 61' 10.711 W

14' 16.858 N / 61' 13.608 W 14' 30.219 N / 61' 15.698 W

14' 21.529 N / 61' 46.419 W 14' 33.311 N / 61' 17.363 W

14' 23.034 N / 61' 2.677 W 14' 34.775 N / 61' 16.927 W

14' 23.093 N / 61' 2.584 W 14' 22.540 N / 60' 46.359 W

14' 26.534 N / 61' 12.699 W 14' 19.195 N / 60' 48.317 W

14' 26.697 N / 61' 11.700 W 14' 20.247 N / 60' 43.943 W

14' 26.987 N / 61' 12.772 W 14' 19.060 N / 60' 39.380 W

FILET
DROW

SOLUTIONS ANTI - SARGASSES





MARINA DU MARIN PE ISHING

Mercredi 29 octobre au 01 novembre 2025

😯 Marina du Marin

1 CATÉGORIES

Traîne Jig Spinning **Piscine**



TARIFS

Membre MBA 100 € 120€ Non membre MBA **Enfants** 50€

Accompagnant pour repas

50€

INSCRIPTIONS

C 0696 71 26 78 - 0696 45 23 44

official.martiniquebillfish.asso@gmail.com











JUNIORS & PASSEPORT KIDS















GARANTIE

radicaltraitement@amail.com



- WIFI
- OFFICE DU TOURISME
- CLEARANCE EN LIGNE
- **BATEAUX TAXIS**
- PONTON À ANNEXES
- PUMP OUT
- COLLECTE DE DÉCHETS
- BOUÉES CONNECTÉES

AMARREZ-VOUS!



+596 696 616 043



st-pierre@marina-martinique.fr



www.marina-martinique.fr